

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse wird „Volkshaus-Aktionär“

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse zählt seit März 2018 zu den Erwerbern einer „ideellen Volkshaus-Aktie“. Stefan Hartung, Abteilungsleiter Firmenkunden, nahm am 9. April 2018 anlässlich der Veranstaltung „Wirtschaft im Focus“ stellvertretend für den Vorstand und die Sparkassen-Belegschaft die aufwändig gestaltete Urkunde entgegen.

Das regionale Finanzinstitut möchte mit der Förderung dieser Aktion ihren Anteil zum Gelingen des herausragenden Kulturprojekts beitragen. Seit vielen Jahren wurde die Entwicklung mit Interesse verfolgt. Die Fertigstellung des Volkshauses und die damit einhergehende Nutzung durch die Bevölkerung Meiningens sowie des ganzen Landkreises zeugen vom Willen aller Akteure, gemeinsam Großes schaffen zu können.

Als verlässlicher Partner wird die Sparkasse auch in Zukunft an städtischer Seite stehen, im Rahmen der Gemeinwohlorientierung als wichtiger und finanzkräftiger Partner in der Region agieren und sicher auch als Veranstalter das Volkshaus-Areal beleben.

Meiningen, 9. April 2018

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de